

FyRS- Norte de Africa



Vivir muertos está comprometido en plantar Iglesias donde no existen. Nosotros nos comprometemos a hacer la diferencia en las estadísticas que dicen que el 40% del mundo vive sin acceso a Cristo. La estrategia de vivir muertos para llevar a cabo esta visión es plantando Iglesias entre los pueblos no alcanzados a través de equipos internacionales. Nuestro compromiso y meta son iglesias.

Esta es la historia de un refugiado musulmán de una nación quien recientemente acepto a Jesucristo como su Señor y Salvador en el Norte de África.

Yousef visitó una iglesia para orar, de pronto la gente de la iglesia le pidió su documentación. Él les mostro su pasaporte, pero cuando ellos vieron que su apellido es Mohamed tuvieron temor y lo llevaron a la central de policía.

En la oficina, la policía le hizo pregunta tras pregunta acerca de su identidad para poder entender su historia, finalmente lo encarcelaron, al cabo de unas horas lo llevaron a otra oficina de la policía secreta donde lo interrogaron por 8 horas. Cuando finalizaron lo llevaron a su celda y traído luego para ser otra vez interrogado. Al finalizar el día luego de varios viajes a la oficina de inmigración y corroborar su visa le dijeron que debía abandonar el país porque su visa había caducado.

Amigos de Yousef contrataron un abogado para intentar ayudarlo a viajar a otro país africano. El abogado tuvo que pagar para poder visitar a Yousef en la prisión y retornó con la camisa de Yousef en sus manos llena de sangre. Luego el abogado le dijo a sus amigos:

“Por favor, díganle a Yousef que pare de compartir su fe en la prisión. Ellos le golpean cada vez que abre su boca y habla del Evangelio. Aquí está su camisa ensangrentada, él no quiere parar de hablar.”

Es muy triste que los hermanos le dieran la espalda a este nuevo creyente por temor, pero es un gran testimonio de este nuevo creyente que felizmente ofrece su cuerpo para ser golpeado para que Cristo sea conocido. Que Jesús pueda encontrar esa tremenda fe en nosotros cuando el venga.

Nuestro Nuevo Proyecto

Comenzar en el mes de septiembre el centro de entrenamiento en el Norte de África en castellano para facilitar mayor entrada de latinos al mundo Árabe a través de una capacitación de dos años y abierto a personas con un sueño de cumplir su llamado de plantar iglesias en los países donde no lo hay, también es la oportunidad para jóvenes desde 20 años a participar en una experiencia a corto y largo plazo.



LIVE | DEAD
ARAB WORLD